
 

 

新任者研修をしました。 

本年度、着任した先生方の授業研究が始まりました。まずは、高等部の西村先生、小学部の中島先

生がそれぞれ数学と国語の授業をしました。記録を基に、子どもの実態把握、目標設定、目標に迫る

ための支援など、みんなで意見を交わし、よりよい授業を目指します。 

教師としての 100点満点はなかなか難しいものです。今後も新任の先生方の研修は続きます。 

「どうしたらよかったかな」 

「うーん」と改善案をみんなで考えます。 

 

主語と述語で話すにはどうすれば？ 


